





Après une semaine de grève massive dans les transports publics, de journées de grève, de débrayages et de manifestations importantes dans l'ensemble des secteurs (publics comme privés), le gouvernement continue de faire mine d'écouter tout en maintenant l'essentiel de son plan d'attaque contre les retraites.

Pourtant il ne peut empêcher de montrer sa crainte face à un mouvement puissant qui se poursuit malgré toutes les tentatives de division et de discréditation des travailleurs en lutte.

Pour le faire céder, les manifestations et grèves doivent se poursuivre et s'intensifier.

Deux nouvelles manifestations nationales sont programmées, jeudi 12 et mardi 17 décembre.

Salariés des sites de Penhoët et Brais, Chantiers, sous-traitants et intérimaires :

MANIFESTATION: JEUDI 12 DÉCEMBRE 2019

<u>Débrayage à partir de 9h30</u>

Rassemblement à 10H

Sous la base sous-marine à Saint-Nazaire.